

Impresiones digitales de políticos, en picada

ACTITUD SEMANAL HACIA LOS CANDIDATOS

EL RECIENTE ANUNCIO de investigaciones de la FGR desplomó la percepción de los usuarios de redes sociales.

: EL ANÁLISIS de la conversación digital demuestra que a nivel nacional, los tres políticos causan reacciones negativas en internet, aunque cada uno por diferentes motivos

BRENDA MIRELES

blopez@ejecentral.com.mx

Entre más reconocidos son los candidatos, más riesgo existe de alcanzar una impresión negativa. Esta es una de las observaciones de Ingrid Rivadeneyra, directora de la Unidad de Negocios de Inteligencia de la agencia de relaciones públicas digitales Metrics.

Tras darse a conocer que la Fiscalía General de la República (FGR) investiga a los candidatos a la gubernatura de Nuevo León Samuel García (por recursos de procedencia ilícita usados con fines electorales) y Adrián de la Garza (por compra y coacción del voto), la conversación digital de todo México se abocó a estos temas, a los que se sumó la opinión sobre las presuntas actividades ilícitas del gobernador de Tamaulipas Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Ingrid Rivadeneyra explicó que la conversación en redes sobre Adrian de la Garza es 60% negativa, siendo las principales opiniones de que el Instituto Nacional Electoral debería tomar acciones en su contra por los delitos que se le señalan. La investigación que lleva a cabo la FGR ha sido ampliamente compartida, señalando el uso de las "tarjetas rosas" como coacción del voto, ya que de ganar, los propietarios de las mismas recibirán una cantidad de dinero.

En este análisis, el gobernador Cabeza de Vaca es quien tiene la peor percepción al registrar 95% de opiniones y publicaciones negativas, pero lejos de las investigaciones que realiza la FGR, los usuarios de redes sociales señalan en primer lugar

el crecimiento de la violencia y asesinatos en Tamaulipas. La investigación de la Fiscalía ocupa el segundo puesto de relevancia, y las acusaciones de lavado de dinero y de tener investigaciones de Estados Unidos en su contra son los principales temas en este rubro. **ec**

15
PUNTOS

porcentuales es la diferencia de opiniones negativas entre Samuel García y Adrián de la Garza.

EL DATO. El análisis de Metrics contabiliza las publicaciones desde el 4 hasta el 11 de mayo.



»**En el caso** de Samuel García, la percepción en redes recopilada por Metrics con corte al 11 de mayo, demuestra que el aspirante a gobernador enfrenta 75% de opiniones negativas, muchas de las cuales se concentran en las denuncias que existen en su contra desde 2019 respecto a fondos y recursos de procedencia ilícita y sus vínculos con el crimen organizado. Pero también se encuentran las actividades de su esposa Mariana Rodríguez, que como influencer, ha apuntado la campaña política de García a la vez que ambos ostentan un estilo de vida que ha levantado cuestionamientos tanto en Nuevo León como en el país.

SAMUEL GARCÍA

DESTACADOS A FAVOR:

Usuarios consideran que las acusaciones hacia Samuel García son orquestadas por Morena para ganar preferencia electoral.

Expresan que a pesar de las circunstancias mantendrán su voto hacia el candidato y confían que se realizará un proceso aclaratorio hacia las acusaciones por delito electoral.

DESTACADOS EN CONTRA:

Mencionan que el candidato mantiene diversas denuncias desde 2019

respecto a fondos y recursos de procedencia ilícita utilizados con fines electorales.

Cuestionamientos sobre el estilo de vida del candidato y Mariana Rodríguez; ejemplificando sobre el costo de los tenis y color de su auto particular que hicieron viral a la pareja.

Argumentan que la FGR realiza su labor como institución y de ser necesario Samuel García deberá enfrentar los cargos en su contra y renunciar a la candidatura.

FRANCISCO CABEZA DE VACA

DESTACADOS A FAVOR:

Comparten el comunicado de Cabeza de Vaca en donde solicita a su defensa revisar la información aportada por el departamento de justicia de EU.

Manifiestan que la aplicación de la justicia en México es selectiva por el caso. Consideran que el desafuero es parte de una

persecución política para favorecer a los intereses de AMLO.

DESTACADOS EN CONTRA:

Reclaman que dejó r Tamulipas con más violencia y asesinatos.

Lo acusan de lavado de dinero y de tener investigaciones en su contra en los EEUU por actividades ilícitas.



ADRIÁN DE LA GARZA

DESTACADOS A FAVOR:

Señalan que AMLO lo acusa de comprar el voto, pero no menciona nada del uso de las vacunas contra la Covid de Clara Luz.

Consideran que las acusaciones son ataques de Morena.

Defienden a Adrián de la Garza de lo que consideran ataques de la 4T hacia los candidatos

punteros para la gubernatura de Nuevo León.

DESTACADOS EN CONTRA:

Argumentan que el INE debe tomar acciones como con los registros de candidatos de Morena.

Comparten información sobre la investigación de la FGR hacia Adrián de la Garza por la presunta compra y coacción de votos.

● Positiva ● Negativa

